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"Единая Россия" предложила расширить льготы на оплату капремонта

02.03.2016

В Московской городской Думе сегодня состоялось первое заседание Попечительского совета Фонда
капитального ремонта многоквартирных домов города Москвы. 

Обсуждалась инициатива партии «Единая Россия» о разработке законопроекта о предоставлении
льгот по уплате взносов на капремонт лицам старше 70 лет. За поддержку законопроекта
высказались многие москвичи, собравшие более 100 тысяч подписей.

- Мы провели встречи в районах, в первичных организациях, в том числе и с ветеранами. Москвичи
поддерживают инициативу «Единой России». Уже собрано более 100 тысяч подписей. Это
свидетельствует о том, что инициатива действительно актуальна, изменения востребованы, –
убежден руководитель фракции «Единая Россия» в Мосгордуме Андрей Метельский, подводя итоги
заседания Попечительского совета Фонда капитального ремонта многоквартирных домов города
Москвы.

«Единая Россия» предлагает сделать 50-процентную скидку на оплату взноса неработающим и
одиноким гражданам в возрасте от 70 до 80 лет, а граждан старше 80 лет и вовсе освободить от его
уплаты. Предложение единороссов получило в столице широкий общественный резонанс. Его
поддержали во всех районных Советах ветеранов, в них прошли расширенные заседания
политсоветов местных отделений партии «Единая Россия». От ветеранов и представителей других
общественных организаций в адрес секретаря МГРО партии «Единая Россия» Николая Гончара и
Андрея Метельского направлены обращения с просьбой принять региональный закон о расширении
списка льготников. Не возражают и участники заседания Попечительского совета Фонда
капитального ремонта.

- Я очень рад, что партийные предложения получили такую широкую поддержку москвичей, - заявил
председатель совета, депутат Мосгордумы Степан Орлов (фракция «ЕДИНАЯ РОССИЯ»). - Мы, члены
Попечительского совета, тоже выступаем за принятие регионального закона о расширении списка
льготников.

По словам депутата, более четырех миллионов человек в столице сегодня получают льготы и
субсидии на капремонт: «Это очень внушительная цифра. В период кризиса такая поддержка крайне
важна для жителей столицы. Москва в состоянии изыскать в своем бюджете необходимые средства
для того, чтобы защитить социально уязвимые слои населения».

Степан Орлов напомнил: в прошлом году «Единой России» удалось добиться предоставления скидки в
50% по оплате взноса на капитальный ремонт для инвалидов и семей, имеющих детей-инвалидов, а
также - многодетных семей, лиц, награжденных медалью «За оборону Москвы» и ряда других
категорий москвичей.

- Необходимость принятия по инициативе «Единой России» городского закона продиктована заботой
о старшем поколении горожан, – сообщил Андрей Метельский. Он заметил, что федеральное
законодательство предусматривает возможность, а не обязанность субъекта РФ вводить
дополнительные льготы. Расходы по компенсации этих льгот ложатся на региональный бюджет.

Член Попечительского совета Фонда капитального ремонта многоквартирных домов города Москвы,
Председатель Правления Региональной общественной организации «Московское общество защиты
прав потребителей» Надежда Головкова убеждена: «Пенсионеры – самые законопослушные
граждане. Нужно облегчить их жизнь. Данная инициатива и логична, и восстановит социальную
справедливость».

Другой участник заседания Лариса Борисенко, директор саморегулируемой организации –
некоммерческого партнерства «Объединение организаций в области профессионального управления
недвижимостью «Гарантия», заявила о поддержке инициативы «Единой России» специалистами в
сфере управления и эксплуатации жилых домов.
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